

## **La Banda Municipal a Aya**

*El Diario Vasco, 1946-08-10.*

El simpático pueblo de Aya ha sido escogido este año por los componentes de nuestra Banda Municipal como meta de la excursión que anualmente celebran por estas fechas. Cabe suponer que el objetivo gastronómico ha sido motivo principal de esta elección, pero las huestes de Dn. Alberto Aguirre tienen buen cuidado de señalar como "leit motiv" único las fiestas patronales que se celebran el domingo. A las 8 y media de la mañana de este día saldrán en autobús de la Central de Tranvías de San Sebastián a Tolosa y cabe esperar que acudirán con mayor puntualidad que a la hora fijada para el regreso y que no señalamos porque... es aventurarse. En la Misa Solemne que se celebra a las 11 cantarán la misa "Hoc est Corpus Meun", de Perossi, a 3 voces. A las 12 y media dedicarán al pueblo de Aya un concierto con arreglo al siguiente programa: "Adelante", pasodoble. "El sitio de Zaragoza", de Oudrid. "A Igarondo", de Torremuzquiz y "La gran jota aragonesa". Después del banquete que despacharán a la 1 y media, aproximadamente, y hasta la hora de regreso, que lo efectuarán por la costa, improvisarán algo que falta en el programa.

Como detalle simpático tenemos que señalar la presencia en el acto del veterano músico, retirado tiempo ha, Dn. Juan José Alústiza, que en unión de los antiguos componentes de la Banda, Pepe Andoain y José María Oyarzábal con sus acordeones, dará un sabor especial a la fiesta, demostrando que el amor a la música no decrece según crecen las canas.